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別紙標準様式（第６条関係）                   

会
かい

 議
ぎ

 録
ろく

 

会
かい

議
ぎ

の 名
めい

称
しょう

 

令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

枚方市
ひらかたし

社会
しゃかい

福祉審
ふくししん

議会
ぎ か い

  

第
だい

３回
かい

 障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

 

開
かい

催
さい

日
にち

時
じ

 令和
れ い わ

５年
ねん

９月
がつ

１５日
にち

（月
げつ

） 
開始
か い し

時刻
じ こ く

  午後
ご ご

２時
じ

00分
ぶん

 

終 了
しゅうりょう

時刻
じ こ く

 午後
ご ご

３時
じ

52分
ぶん

 

開
かい

催
さい

場
ば

所
しょ

 枚方市
ひらかたし

役所
やくしょ

 別館
べっかん

４階
かい

 特別
とくべつ

会議室
かいぎしつ

 

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

 

会場
かいじょう

： 三田
み た

 優子
ゆ う こ

、中岡
なかおか

 将基
ま さ き

、日野
ひ の

 裕
ゆたか

、米川
よねかわ

 舞
まい

、 

安田
や す だ

 雄
ゆう

太郎
た ろ う

、小上
こじょう

馬
ま

 宗
むね

昭
あき

、山本
やまもと

 佳代
よ し よ

、前田
ま え だ

 有
とも

美
み

、 

東
あずま

 早苗
さ な え

、渡辺
わたなべ

 清
きよし

 

リモート： 虎
いた

杖
どり

 利和
としかず

 

欠
けつ

席
せき

者
しゃ

 高橋
たかはし

 昌子
ま さ こ

、村上
むらかみ

 哲也
て つ や

 

案
あん

   件
けん

   名
めい

 

１．枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第
だい

４次
じ

改訂版
かいていばん

）、及
およ

び枚方市
ひらかたし

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

 

（第
だい

７期
き

）・枚方市
ひらかたし

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第
だい

３期
き

）骨子
こ っ し

案
あん

について 

２．枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第
だい

４次
じ

改訂版
かいていばん

）、及
およ

び枚方市
ひらかたし

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

 

（第
だい

７期
き

）・枚方市
ひらかたし

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第
だい

３期
き

）策定
さくてい

に係
かか

るアン

ケート調査
ちょうさ

結果
け っ か

について（速報
そくほう

） 

３．入所者
にゅうしょしゃ

の地域
ち い き

移行
い こ う

について 

４．その他
た

  

提出
ていしゅつ

された資料
しりょう

等
とう

の 

名
めい

 称
しょう

 

資料
しりょう

１：枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第
だい

４次
じ

改訂版
かいていばん

）、及
およ

び枚方市
ひらかたし

障害
しょうがい

福
ふく

 

祉
し

計画
けいかく

（第
だい

７期
き

）・枚方市
ひらかたし

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第
だい

３期
き

）骨
こ

 

子
っし

案
あん

 

資料
しりょう

２：枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第
だい

４次
じ

改訂版
かいていばん

）、及
およ

び枚方市
ひらかたし

障害
しょうがい

福
ふく

 

祉
し

計画
けいかく

（第
だい

７期
き

）・枚方市
ひらかたし

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第
だい

３期
き

）策
さく

 

定
てい

にかかるアンケート調査
ちょうさ

結果
け っ か

速報
そくほう

 

資料
しりょう

３：入所者
にゅうしょしゃ

の地域移行
い こ う

について 

参考
さんこう

資料
しりょう

１：障害者
しょうがいしゃ

基本
き ほ ん

計画
けいかく

（第
だい

５次
じ

）概要
がいよう

 

参考
さんこう

資料
しりょう

２：障害
しょうがい

福祉
ふ く し

サービス等
とう

及
およ

び障害児通所
しょうがいじつうしょ

支援
し え ん

等
とう

の円滑
えんかつ

な

実施
じ っ し

を確保
か く ほ

するための基本的
きほんてき

な指針
し し ん

 

参考
さんこう

資料
しりょう

３：第
だい

７期
き

市町村
しちょうそん

障
しょう

がい福祉
ふ く し

計画
けいかく

及
およ

び第
だい

３期
き

市町村
しちょうそん

障
しょう



 

2 

 

がい児
じ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

策定
さくてい

に向
む

けた大阪府
おおさかふ

の基本的
きほんてき

な考
かんが

え方
かた

 

参考
さんこう

資料
しりょう

４：枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第
だい

４次
じ

改訂版
かいていばん

）、及
およ

び枚方市
ひらかたし

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第
だい

７期
き

）・枚方市
ひらかたし

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第
だい

３期
き

）

策定
さくてい

にかかるアンケート調査票
ちょうさひょう

 

参考
さんこう

資料
しりょう

５：障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

委員
い い ん

名簿
め い ぼ

 

参考
さんこう

資料
しりょう

６：枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第
だい

４次
じ

）・枚方市
ひらかたし

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第
だい

６期
き

）・枚方市
ひらかたし

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第
だい

２期
き

） 

決
けっ

  定
てい

  事
じ

  項
こう

 

・枚方市
ひらかたし

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

(第
だい

７期
き

)、枚方市
ひらかたし

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

(第
だい

３期
き

) 

の策定
さくてい

及
およ

び枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

(第
だい

４次
じ

)改訂
かいてい

に係
かか

るアンケート

調査
ちょうさ

結果について報告
ほうこく

しました。 

・入所者
にゅうしょしゃ

の地域
ち い き

移行
い こ う

について報告
ほうこく

しました。 

 

会議
か い ぎ

の公開
こうかい

、非公開
ひこうかい

の別
べつ

 

及
およ

び 非公開
ひこうかい

の 理由
り ゆ う

 
公開
こうかい

   

会議録
かいぎろく

の公表
こうひょう

、非公表
ひこうひょう

の別
べつ

及
およ

び非公表
ひこうひょう

の理由
り ゆ う

 
公表
こうひょう

   

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の 数
かず

  － 

 所
しょ

 管
かん

 部
ぶ

 署
しょ

 

（ 事務局
じむきょく

） 
障害
しょうがい

企画課
き か く か
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                審
しん

 議
ぎ

 内
ない

 容
よう

 

 

●会長
かいちょう

  ただいまから、令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

の枚方市
ひらかたし

社会
しゃかい

福祉
ふ く し

審議会
しんぎかい

第
だい

３回
かい

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

を開催
かいさい

いたします。まだまだ暑
あつ

いですけれども、久
ひさ

しぶりにたくさんの方
かた

と対面
たいめん

で一緒
いっしょ

に

お会
あ

いできてよかったと思
おも

います。 

 では、まず最初
さいしょ

に事務局
じむきょく

から報告
ほうこく

をお願
ねが

いします。 

 

●事務局
じむきょく

  それでは、本日
ほんじつ

の出席
しゅっせき

状 況
じょうきょう

の報告
ほうこく

をいたします。本日
ほんじつ

は、高橋
たかはし

委員
い い ん

、村上
むらかみ

委員
い い ん

より御欠席
ごけっせき

の連絡
れんらく

をいただいております。虎杖
いたどり

委員
い い ん

はＷｅｂでの参加
さ ん か

となっております。 

 枚方市
ひらかたし

社会
しゃかい

福祉
ふ く し

審議会
しんぎかい

条例
じょうれい

で委員
い い ん

の２分
ぶん

の１以上
いじょう

の出席
しゅっせき

をもって開催
かいさい

すると規定
き て い

して

おり、本日
ほんじつ

は委員
い い ん

数
すう

１３人
にん

のうち、出席者
しゅっせきしゃ

は１１人
にん

であり、開催
かいさい

要件
ようけん

を満
み

たしていること

を御報告
ごほうこく

いたします。 

 なお、今回
こんかい

の分科会
ぶんかかい

より、障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

等
とう

の策定
さくてい

にかかるワーキングチームである自立
じ り つ

支援
し え ん

協議会
きょうぎかい

幹事会
かんじかい

より、幹事長
かんじちょう

のＩ氏
し

に事務局
じむきょく

メンバーとして御出席
ごしゅっせき

いただいております。 

 それでは、一言
ひとこと

御挨拶
ごあいさつ

をお願
ねが

いします。 

●事務局
じむきょく

  はい。ただいま御紹介
ごしょうかい

いただいた自立
じ り つ

支援
し え ん

協議会
きょうぎかい

幹事会
かんじかい

幹事長
かんじちょう

のＩといいま

す。 昨年度
さくねんど

までこの分科会
ぶんかかい

の委員
い い ん

として、５期
き

１０年
ねん

ということで任期
に ん き

が終 了
しゅうりょう

したんで

すけど、今後
こ ん ご

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

という立場
た ち ば

で審
しん

議会
ぎ か い

の運営
うんえい

、そして議論
ぎ ろ ん

に少
すこ

し御協力
ごきょうりょく

できれ

ばなと思
おも

っております。その議論
ぎ ろ ん

を経
へ

てインクルーシブ社会
しゃかい

の実現
じつげん

に向
む

けて、皆
みな

さんで一緒
いっしょ

に協 力
きょうりょく

したいと思
おも

いますのでよろしくお願
ねが

いします。 

●事務局
じむきょく

  続
つづ

きまして、本日
ほんじつ

の資料
しりょう

について、御説明
ごせつめい

いたします。 

  

【資料
しりょう

確認
かくにん

】 

 

●会長
かいちょう

  紙
かみ

媒体
ばいたい

にも番号
ばんごう

記載
き さ い

があれば、チェックしやすいかなと思
おも

います。ありがとう

ございます。事務局
じむきょく

に御質問
ごしつもん

ですけど、本日
ほんじつ

傍聴者
ぼうちょうしゃ

はいらっしゃいますでしょうか。 

●事務局
じむきょく

  本日
ほんじつ

はいらっしゃいません。 

●会長
かいちょう

  はい、分
わ

かりました。では早速
さっそく

案件
あんけん

に入
はい

りたいと思
おも

います。 

次第
し だ い

を御覧
ご ら ん

いただければと思
おも

いますけれども、案件
あんけん

１としまして、枚方市
ひらかたし

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

（第
だい

４

次
じ

改訂版
かいていばん

）及
およ

び枚方市
ひらかたし

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第
だい

７期
き

）・枚方市
ひらかたし

障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

（第
だい

３期
き

）骨子
こ っ し

案
あん

に

ついて、事務局
じむきょく

から御説明
ごせつめい

をお願
ねが

いします。。 

 

【案件
あんけん

１、資料
しりょう

１、参考
さんこう

資料
しりょう

１】 

 

●会長
かいちょう

  はい、ありがとうございました。あちこちに行
い

きましたので分
わ

かりづらいかと思
おも

いますけれども。計画
けいかく

の名前
な ま え

もいろいろありますが、これは根拠
こんきょ

となる基
もと

の法律
ほうりつ

によって

計画
けいかく

の名前
な ま え

が少
すこ

しずつ違
ちが

っているものを、まとめて枚方市
ひらかたし

のほうで計画
けいかく

として、 
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こんな形
かたち

で計画
けいかく

として骨組
ほ ね ぐ

みで作
つく

りますよというのが、この資料
しりょう

１になっております。第
だい

何
なん

次
じ

とかいろいろあるので分
わ

かりづらいかと思いますけれども、その章
しょう

立
だ

てといいますか、

それについて今
いま

ご説明
せつめい

していただいたということになっております。ということで、この

段階
だんかい

ですけれども何
なに

か御質問
ごしつもん

、あるいは御意見
ご い け ん

がありましたら、委員
い い ん

の方
かた

からお願
ねが

いした

いと思
おも

いますが、いかがでしょうか。はい、どうぞ。 

●Ａ委員
い い ん

  事
じ

業者
ぎょうしゃ

連絡会
れんらくかい

のＡです。質問
しつもん

です。第
だい

４章
しょう

第
だい

２節
せつ

のインクルーシブ教育
きょういく

の

推進
すいしん

について、国
くに

の第
だい

５次
じ

障害者
しょうがいしゃ

基本
き ほ ん

計画
けいかく

には、特別
とくべつ

支援
し え ん

教育
きょういく

に係
かか

る専門性
せんもんせい

を深
ふか

めるとい

う記載
き さ い

がありますが、枚方市
ひらかたし

が歴史的
れきしてき

に取組
と り く

みを進
すす

めてきたインクルーシブ教育
きょういく

というの

は、特別
とくべつ

支援
し え ん

教育
きょういく

ではなくて普通
ふ つ う

学級
がっきゅう

で共
とも

に学
まな

ぶという意味
い み

でのインクルーシブ教育
きょういく

で

あると思
おも

います。国連
こくれん

の障害者
しょうがいしゃ

権利
け ん り

条約
じょうやく

の勧告
かんこく

を巡
めぐ

って国
くに

と障害者
しょうがいしゃ

団体
だんたい

との間
あいだ

でも様々
さまざま

な議論
ぎ ろ ん

がありますが、インクルーシブ教育
きょういく

を推進
すいしん

していくという場合
ば あ い

、先
さき

ほどインクルー

シブ保育
ほ い く

の方
ほう

も入
い

れた方
ほう

がいいという議論
ぎ ろ ん

もあったという御説明
ごせつめい

がありましたが、その

中身
な か み

について、もう少
すこ

し詳
くわ

しく教
おし

えていただきたい。 

●会長
かいちょう

   では事務局
じむきょく

の方
かた

、お願
ねが

いします。 

●事務局
じむきょく

  基本
き ほ ん

計画
けいかく

に示
しめ

されているいろいろな方法論
ほうほうろん

等
など

もあるかとは思
おも

うんですけれど

も、枚方市
ひらかたし

としていて個別
こ べ つ

の指導
し ど う

計画
けいかく

等
とう

についての研究
けんきゅう

等
とう

を行
おこな

っているというような報告
ほうこく

等
とう

もありまして、そちらの関係
かんけい

で、共
とも

に学
まな

べる環境
かんきょう

に少
すこ

しでも近
ちか

づけていこうという取組
とりくみ

は

行
おこな

われているのかなというふうに、それは保育
ほ い く

についても同様
どうよう

かと考
かんが

えております。 

●会長
かいちょう

   Ａ委員
い い ん

、いかがでしょうか。 

●Ａ委員
い い ん

  もう少
すこ

し詳
くわ

しい内容
ないよう

が分
わ

かれば教
おし

えていただきたい。 

●会長
かいちょう

   ほかの方
かた

でもよろしいですよ。どうぞお願
ねが

いします。 

●Ａ委員
い い ん

  先
さき

ほどの個別
こ べ つ

の研究
けんきゅう

というのは、どういうことなのか、詳
くわ

しく教
おし

えていただ

きたい。 

●事務局
じむきょく

  小中学校
しょうちゅうがっこう

において、個別
こ べ つ

の教育
きょういく

支援
し え ん

計画
けいかく

等
とう

を活用
かつよう

する方法
ほうほう

について考
かんが

えて

いるというような話
はなし

が上
あ

がっていた点
てん

などで、インクルーシブ教育
きょういく

が少
すこ

しでも進
すす

められれ

ばということで話
はなし

が出
で

たかと思います。 

 また、それぞれの内容
ないよう

については、今後
こ ん ご

試案
し あ ん

をお示
しめ

しするときにも、もう少
すこ

し詳
くわ

しく事業
じぎょう

課
か

のほうからも確認
かくにん

はできるかとは思
おも

いますが、今
いま

はこれぐらいしか回答
かいとう

できませんが。 

●事務局
じむきょく

 すいません、事務
じ む

局
きょく

です。インクルーシブ教育
きょういく

は、先
さき

ほどＡ委員
い い ん

から御指摘
ご し て き

が

ありましたように、国連
こくれん

の所見
しょけん

の中
なか

での触
ふ

れ方
かた

とそれぞれ自治体
じ ち た い

の状 況
じょうきょう

で乖離
か い り

が大分
だ い ぶ

ある

と思
おも

うのです。多分
た ぶ ん

この中
なか

でインクルーシブ教育
きょういく

をどう捉
とら

えるかっていうことの考
かんが

え方
かた

を

示
しめ

すかっていうことが、１つのポイントだと思
おも

うのと、先
さき

ほど御指摘
ご し て き

があった中
なか

にある

枚方市
ひらかたし

の今
いま

までの経過
け い か

、それに加
くわ

えて国際
こくさい

情勢
じょうせい

はどうなのかっていうこととか多様
た よ う

な面
めん

を

明記
め い き

して、先
さき

ほど事務局
じむきょく

が申
もう

し上
あ

げたような形
かたち

で、議論
ぎ ろ ん

されることがどういうことがある

のかということを、もう少
すこ

し網羅的
もうらてき

に書
か

く必要
ひつよう

があるんじゃないかなというふうに思
おも

いま

す。 

●会長
かいちょう

   すいません、今
いま

の発言
はつげん

は、枚方市
ひらかたし

の回答
かいとう

として受
う

けて良い
よ  

のでしょうか。 

●事務局
じむきょく

  考
かんが

える方法
ほうほう

としてそういうことを盛
も

り込
こ

んでいきたいという、事務局
じむきょく

側
がわ

の意見
い け ん
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だと思
おも

っていただければ。 

●会長
かいちょう

   他
ほか

の人
ひと

が何
なに

も言わないで、このまま進行
しんこう

するのでしょうか。Ｉさんの立場
た ち ば

も

複雑
ふくざつ

ですが。Ａさんいかがですか。 

●Ａ委員
い い ん

  アンケートを分析
ぶんせき

してアンケート結果
け っ か

を基
もと

に必要
ひつよう

だからこのような施策
し さ く

を

実施
じ っ し

するという、事務局側
じむきょくがわ

としての意見
い け ん

が明確
めいかく

に分
わ

かるような形
かたち

で示
しめ

していただきたいと

思
おも

います。このアンケート結果
け っ か

も１０９ページありますが、これから何
なに

を読
よ

み取
と

り、この

骨子
こ っ し

にどう結
むす

びついているのかということが分
わ

かりにくい。今回
こんかい

はここを変更
へんこう

して重点的
じゅうてんてき

に力
ちから

を入
い

れたみたいなことが明確
めいかく

に分
わ

かるような形
かたち

で示
しめ

していただきたい。 

●会長
かいちょう

   はい、これについてはいかがでしょうか、私
わたし

も賛成
さんせい

ですけれども。 

●会長
かいちょう

   何
なに

か話
はな

していただけそうな方
かた

がいらっしゃいます。 はい、お願
ねが

いします。 

●事務局
じむきょく

  アンケートの結果
け っ か

なんですが、かなり膨大
ぼうだい

な量
りょう

になって、見
み

にくい資料
しりょう

にな

って申
もう

し訳
わけ

ございません。今
いま

、Ａ委員
い い ん

からもいただきましたように、市
し

としてのもう少
すこ

し分
わ

かりやすいような資料
しりょう

で、今後
こ ん ご

作
つく

っていきたいと思
おも

っております。 

●会長
かいちょう

   多分
た ぶ ん

ね、私
わたし

も感
かん

じたんですけど、アンケートを分析
ぶんせき

してまた新
あたら

しい計画
けいかく

を、

また時期
じ き

が来
き

たので作
つく

ってるんですけど。時代
じ だ い

によって社会
しゃかい

情勢
じょうせい

によって、どの市
し

でも何
なに

か

特徴的
とくちょうてき

なというか、市
し

の意気込
い き ご

みと言
い

ったら言
い

い過
す

ぎでしょうか、こういうところは大事
だ い じ

に

してということで、タイトルも変
か

わってきているのかなと思います。その辺
へん

が先
さき

ほどの

御説明
ごせつめい

では理解
り か い

しづらいのでお尋
たず

ねしたんだと思
おも

うのです。何
なに

か正解
せいかい

を求
もと

めるのではなく

て、これを修正
しゅうせい

したのはこのような意図
い と

があるとか、このような方針
ほうしん

があるというのを、

事務局
じむきょく

のほうである程度
て い ど

出
だ

していただかないと。結果的
けっかてき

にこれをまとめていただくのは

行政
ぎょうせい

で、私達
わたしたち

はそれぞれの現場
げ ん ば

で意見
い け ん

を言
い

えるのはその方針
ほうしん

等
とう

に対
たい

してということで。そ

れでＡさん、良
よ

いでしょうか、今
いま

の意図
い と

は。 

●Ａ委員
い い ん

   はい。 

●会長
かいちょう

    他
ほか

の委員
い い ん

、どうぞ積極的
せっきょくてき

に御質問
ごしつもん

、御意見
ご い け ん

がありましたら、いかがでしょう

か。はい、Ｂ委員
い い ん

、マイクをお願
ねが

いします。 

●Ｂ委員
い い ん

  すいません、確認
かくにん

なんですが。一応
いちおう

これは骨子
こ っ し

案
あん

っていうことなので、この

参考
さんこう

資料
しりょう

で出
だ

されてる大阪府
おおさかふ

とかの考
かんが

え方
かた

を踏
ふ

まえて、今後
こ ん ご

枚方市
ひらかたし

として特化
と っ か

したといい

ますか、何
なに

か独自
ど く じ

の計画
けいかく

を示
しめ

していただけると思
おも

って良
よ

いのでしょうか 

●会長
かいちょう

   はい、お願
ねが

いします。 

●事務局
じむきょく

  いずれの計画
けいかく

につきましても、法
ほう

に基
もと

づいて策定
さくてい

する計画
けいかく

になっております

ので、どの項目
こうもく

について市
し

の考
かんが

え方
かた

や施策
し さ く

を計画
けいかく

していくのか、どの項目
こうもく

について目標
もくひょう

を

定
さだ

めるか、枠
わく

としては既
すで

に決
き

まっておりまして、骨子
こ っ し

は殆
ほとん

どその部分
ぶ ぶ ん

になります。この骨子
こ っ し

の中
なか

でいかに施策
し さ く

を展開
てんかい

していくか考
かんが

えて、計画
けいかく

を立
た

てていくことになります。ほぼ定
さだ

め

られたとおりに作
つく

られた骨子
こ っ し

にアンケートの内容
ないよう

を落
お

とし込
こ

んで、今後
こ ん ご

いかに目標値
もくひょうち

をど

う決定
けってい

するかという形
かたち

で進
すす

めていくことになりますので、今後
こ ん ご

もアンケートの結果
け っ か

等
とう

につ

いては、また議論
ぎ ろ ん

の中
なか

で使
つか

うことになっていくと思
おも

います。 

●会長
かいちょう

   Ｂ委員
い い ん

、よろしいですか。 

●Ｂ委員
い い ん

  はい、大丈夫
だいじょうぶ

です。 
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●会長
かいちょう

   はい、ありがとうございました。ほかの委員
い い ん

の方
かた

はいかがでしょうか。 

私
わたし

から１つだけ確認
かくにん

ですが、第
だい

５章
しょう

の第
だい

２節
せつ

、障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

第
だい

７期
き

の３番目
ば ん め

で変更
へんこう

とあ

る箇所
か し ょ

で、前回
ぜんかい

は地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

等
とう

が有
ゆう

する機能
き の う

の充実
じゅうじつ

と、少
すこ

し分
わ

かりにくい感
かん

じでし

た。それがある一定
いってい

程度
て い ど

何
なに

か進
すす

んできたというか、拠点
きょてん

整備
せ い び

がある一定
いってい

程度
て い ど

できてきたの

で、生活
せいかつ

支援
し え ん

の充実
じゅうじつ

となったっていうのは、多分国
たぶんくに

の姿勢
し せ い

だというように思
おも

うんですけど。

枚方市
ひらかたし

の場合
ば あ い

、現状
げんじょう

がどうなってるのか、簡単
かんたん

に御説明
ごせつめい

いただいてよろしいでしょうか。 

●事務局
じむきょく

  はい、地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

等
とう

につきましては、平成
へいせい

２７年
ねん

頃
ごろ

からその都度
つ ど

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

の目標
もくひょう

として掲
かか

げられてきたところで、今
いま

のところまだ生活
せいかつ

支援
し え ん

拠点
きょてん

として全
すべ

て

の機能
き の う

が整備
せ い び

に至
いた

ってる状態
じょうたい

にはなっていません。ですので、今回
こんかい

生活
せいかつ

拠点
きょてん

が有
ゆう

する複数
ふくすう

、

５つの機能
き の う

を１つずつ、早急
さっきゅう

に整備
せ い び

を完了
かんりょう

させていこうというように自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

と

協議
きょうぎ

も進
すす

めていけるところでございます。市
し

としましては、面的
めんてき

整備
せ い び

の形
かたち

を取
と

りまして

緊急
きんきゅう

の受
う

け入
い

れ先
さき

を最優先
さいゆうせん

の課題
か だ い

として協議
きょうぎ

を続
つづ

けているところです。それで来年度
らいねんど

以降
い こ う

につきましては、国
くに

の障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

の示
しめ

す形
かたち

で同様
どうよう

に毎年度
まいねんど

検証
けんしょう

を進
すす

めながら、コーデ

ィネーター等
とう

についても、また考
かんが

えていく事
こと

になるかと思
おも

っております。 

●会長
かいちょう

   はい、ありがとうございます。皆
みな

さんお分
わ

かりになりましたか。Ｉさん、何
なに

か

補足
ほ そ く

がありますか。 

●事務局
じむきょく

  今
いま

、事務局
じむきょく

が言
い

ったように、枚方市
ひらかたし

は面的
めんてき

整備型
せいびがた

で整備
せ い び

予定
よ て い

です。面的
めんてき

とは、

既存
き ぞ ん

の様々
さまざま

な機関
き か ん

が連携
れんけい

することで、その機能
き の う

を果
は

たそうという仕組
し く

みだと思
おも

います。そ

の中
なか

で、今
いま

、枚方市
ひらかたし

で緊急性
きんきゅうせい

が高
たか

いのは、先
さき

ほど私
わたし

が言
い

った緊急
きんきゅう

時
じ

対応
たいおう

です。親御
お や ご

さん

が大変
たいへん

なときにどう対応
たいおう

するか。地域
ち い き

の福祉
ふ く し

サービス等
とう

を連携
れんけい

して何
なん

とか支援
し え ん

していこう

という形
かたち

を、少
すこ

しでも市
し

として仕組
し く

みづくりをしようということで議論
ぎ ろ ん

されている最中
さいちゅう

で

す。一番最大
いちばんさいだい

の自立
じ り つ

生活
せいかつ

の体験
たいけん

の場合
ば あ い

、アンケートの中
なか

でもそのような体験
たいけん

の場
ば

があれば良
よ

いと、知的
ち て き

の方
かた

のアンケートで非常
ひじょう

にパーセンテージが高
たか

かった傾向
けいこう

があるので、整備
せ い び

を進
すす

める必要
ひつよう

があると思
おも

います。既存
き そ ん

のグループホーム等々
とうとう

でそういう体験
たいけん

事業
じぎょう

ができないか

という案
あん

も出
で

ていますが。今年度
こんねんど

整備
せ い び

は方向性
ほうこうせい

を示
しめ

すことになっているので、恐
おそ

らくこの

専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

の中
なか

でこういう形
かたち

を考
かんが

えてるということを、お示
しめ

しできればと思
おも

っています。 

 また先日
せんじつ

、僕
ぼく

は自立
じ り つ

支援
し え ん

協
きょう

議会
ぎ か い

の立場
た ち ば

で大阪府
おおさかふ

の拠点
きょてん

等
とう

事業
じぎょう

の報告
ほうこく

の意見
い け ん

交換会
こうかんかい

に出
で

ま

したが、各市町村
かくしちょうそん

は独自
ど く じ

の特徴
とくちょう

がある、思
おも

い切
き

った施策
し さ く

をしていると感
かん

じた市町村
しちょうそん

もあれ

ば、既存
き ぞ ん

の取組
とりくみ

でカバーしていこうというやり方
かた

もある等
など

、ハード、ソフトそれぞれの特徴
とくちょう

があるので、意見
い け ん

も聞
き

きながら、枚方市
ひらかたし

らしいやり方
かた

はないかというのを模索
も さ く

できればな

と思
おも

っています。早期
そ う き

に始
はじ

めた市町村
しちょうそん

はバージョンアップを検討
けんとう

していて、このような取組
とりくみ

は積
つ

み重
かさ

ねが必要
ひつよう

だというのが、今回
こんかい

の意見
い け ん

交換会
こうかんかい

に出
で

た印象
いんしょう

でした。 

●会長
かいちょう

   少
すこ

しイメージが浮
う

かんだかと思
おも

います。まだ骨子
こ っ し

ですので、具体的
ぐたいてき

な中身
な か み

とい

うのが見
み

えないところもありますけれども。他
ほか

に修正
しゅうせい

のポイントは出
で

てなかったでしょう

か、取
と

りあえず現状
げんじょう

では修正
しゅうせい

内容
ないよう

はなかったという認識
にんしき

でいきたいと思
おも

います。 

 では、次
つぎ

に案件
あんけん

２に移
うつ

りたいと思
おも

います。アンケートの調査
ちょうさ

結果
け っ か

についての速報
そくほう

です。

成人
せいじん

とあと児童
じ ど う

というように書
か

いてあります。では、事務局
じむきょく

から説明
せつめい

をお願
ねが

いします。 
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【案件
あんけん

２ 事務局
じむきょく

説明
せつめい

（資料
しりょう

２、参考
さんこう

資料
しりょう

４）】 

 

●会長
かいちょう

   はい、今
いま

、事務局
じむきょく

から簡単
かんたん

に説明
せつめい

をしていただきましたけれども、皆
みな

さんから

御意見
ご い け ん

、御質問
ごしつもん

ありましたらお願
ねが

いします。先
さき

ほどの口頭
こうとう

での説明
せつめい

内容
ないよう

について、資料
しりょう

と

して配布
は い ふ

があれば良
よ

いのですが。回収
かいしゅう

率
りつ

がどのくらいかなど、数字
す う じ

を今
いま

急
いそ

いでメモしまし

たが、配布
は い ふ

はありましたか。 

●事務局
じむきょく

  これについては配布
は い ふ

してませんでした、回答
かいとう

・集計
しゅうけい

用紙
よ う し

そのものは送付
そ う ふ

させ

てもらってます。 

●会長
かいちょう

   そうですね。もうあれからは増
ふ

えてないですよね。 

●事務局
じむきょく

  その後
ご

ポツリポツリと郵便
ゆうびん

が届
とど

いてます、一定
いってい

は追加
つ い か

して、まとめてまた最後
さ い ご

の集計
しゅうけい

と考
かんが

えてますので、近々
ちかぢか

最終
さいしゅう

の数値
す う ち

を出せる
だ   

かと思
おも

います。 

●会長
かいちょう

   いつ締
し

めるのですか。 

●事務局
じむきょく

  近日中
きんじつちゅう

に締
し

める予定
よ て い

です。 

●会長
かいちょう

   本来
ほんらい

はいつが締
し

め切
き

りですか。 

●事務局
じむきょく

  締
し

め切
き

りそのものは８月
がつ

４日
にち

で、そこの時点
じ て ん

で一度
い ち ど

回収
かいしゅう

の上
うえ

集計
しゅうけい

をしてもら

っています。 

●会長
かいちょう

   それで再度
さ い ど

追加
つ い か

の分
ぶん

を入 力
にゅうりょく

していただくのは、業者
ぎょうしゃ

の方
かた

も大変
たいへん

かと思
おも

うの

で、それを入
い

れないものだと思
おも

っていました。いずれにしても、以前
い ぜ ん

から、手帳
てちょう

所持者
しょじしゃ

が

どのくらいでとかという質問
しつもん

を私
わたし

は何回
なんかい

かさせていただいたと思
おも

いますので、手帳
てちょう

を所持
し ょ じ

していない人
ひと

もアンケートに出
で

てきたりするので、配布
は い ふ

対象
たいしょう

の方
かた

と回答者
かいとうしゃ

の方
かた

の人
にん

数
ずう

を

一覧
いちらん

で出
だ

していただかないと、この数字
す う じ

がどういう位置
い ち

づけなのかっていうのは、そもそ

もが難
むずか

しいなと思
おも

いまして、この細
こま

かい字
じ

を見
み

させていただいた次第
し だ い

です。１枚
まい

の紙
かみ

でも

いいので、その回収率
かいしゅうりつ

が前回
ぜんかい

や前々回
ぜんぜんかい

と比
くら

べて、上
あ

がったのが下
さ

がったのかも初
はじ

めに教
おし

え

ていただければと、私
わたし

は個人的
こじんてき

に思
おも

いました。 

 ほかの方
かた

はいかがでしょうか、御質問
ごしつもん

、御意見
ご い け ん

何
なん

でも結構
けっこう

でございますので、では、Ｂ委員
い い ん

お願
ねが

いします。 

●Ｂ委員
い い ん

  今回
こんかい

の回答
かいとう

数
すう

が、そもそも想定
そうてい

していたものよりどんなものなのかというの

と、あと先生
せんせい

がおっしゃってたように過去
か こ

の回答
かいとう

数
すう

と比
くら

べてどうだったかっていうのは、知
し

りたいなと思
おも

いました。結果的
けっかてき

に回答数
かいとうすう

が増
ふ

えていれば、アンケートが少
すこ

しでも分
わ

かりや

すくなったという理由
り ゆ う

の１つとして捉
とら

えても良
よ

いかなという部分
ぶ ぶ ん

もありますので、今後
こ ん ご

参考
さんこう

に教
おし

えてもらえればと思
おも

います。 

●事務局
じむきょく

  計算
けいさん

して率
りつ

も用意
よ う い

していれば良
よ

かったのですが、すいません、今
いま

のところは

総数
そうすう

と回答
かいとう

の数字
す う じ

のみを報告
ほうこく

しております。ただ、アンケートの回収率
かいしゅうりつ

は、前
まえ

よりは上
あ

が

ってはないようです。先
さき

ほども申
もう

しましたが、回答
かいとう

者
しゃ

の自立度
じ り つ ど

が高
たか

い傾向
けいこう

にあるところを見
み

ますと、懸念
け ね ん

されているとおり、重度
じゅうど

の方
かた

には回答
かいとう

がまだ難
むずか

しい内容
ないよう

であったのではない

かと、今回
こんかい

の反省点
はんせいてん

の１つであると認識
にんしき

しております。 

●Ｂ委員
い い ん

  ありがとうございます。我々
われわれ

としては、知
し

りたい数字
す う じ

かなと感
かん

じましたので、

今後
こ ん ご

やっていただければと思
おも

います。よろしくお願
ねが

いします。 

●会長
かいちょう

   はい、ありがとうございます。ほかの委員
い い ん

の方
かた

は。 
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 はい、Ｃ委員
い い ん

お願
ねが

いします。 

●Ｃ委員
い い ん

  事業者
じぎょうしゃ

連絡会
れんらくかい

のＣです。 

 今
いま

のお話
はなし

聞
き

いてやはりというところと、私
わたし

自身
じ し ん

の観点
かんてん

からですが、計画
けいかく

策定
さくてい

に関
かか

わるな

かで、自分
じ ぶ ん

が関
かか

わっている当事者
とうじしゃ

の方
かた

に回答
かいとう

が難
むずか

しい場合
ば あ い

は、お手伝
て つ だ

いをしますので、

御一緒
ごいっしょ

にしましょうという投
な

げかけをさせてもらったので、回答
かいとう

が少
すく

なかったっていうこ

とは、とても残念
ざんねん

だと思
おも

いました。 

 全部
ぜ ん ぶ

で６名
めい

ぐらいの方
かた

と一緒
いっしょ

に、このアンケートに取組
と り く

むことができましたが、やはり

期日
き じ つ

がすごくタイトだった御様子
ご よ う す

でした。その方
かた

たちはグループホームにお住
す

まいの方
かた

な

んですけども、御自宅
ご じ た く

に送
おく

られてきたアンケートを、高齢
こうれい

のお母
かあ

さんたちはそのまま置
お

い

たままにしていて、その当事者
とうじしゃ

の方
かた

が御実家
ご じ っ か

に帰省
き せ い

されたときに、アンケート回答
かいとう

のお手伝
て つ だ

いのお知
し

らせを渡
わた

すと、探
さが

して週
しゅう

明
あ

けに事業所
じぎょうしょ

に持
じ

参
さん

して、そこから回答
かいとう

することになり

ます。やはり重度
じゅうど

の方
かた

は１日
にち

で、それを回答
かいとう

してしまうということが難
むずか

しい場合
ば あ い

もあり、

５分
ふん

経
た

ったらもう席
せき

を立
た

ったりなど、集 中 力
しゅうちゅうりょく

が続
つづ

かなかったら、次
つぎ

の日
ひ

も同
おな

じようなお

話
はなし

をするということを丁寧
ていねい

にしていく必要
ひつよう

があり、やはり期日
き じ つ

がすごく短
みじか

かったなってい

うような印象
いんしょう

がありました。 

 業者
ぎょうしゃ

の方
かた

に頼
たの

む期日
き じ つ

など、スレスレのところでやってるのかなと思
おも

いますが、そういっ

たところも今回
こんかい

の回収率
かいしゅうりつ

とかにも関
かか

わってきたのかなというように個人的
こじんてき

に思
おも

い、回収率
かいしゅうりつ

が低
ひく

かったとおっしゃったのは残念
ざんねん

でした。 

●会長
かいちょう

   はい、ありがとうございました。現場
げ ん ば

からの御意見
ご い け ん

ということですかね。 

 先
さき

ほど２，３００人
にん

ぐらいに送
おく

って、１８歳以上
さいいじょう

と未満
み ま ん

で、合
あ

わせて８００ぐらいは返
かえ

っ

てきてますよね。３割
わり

を超
こ

えてるでしょうか。 

●事務局
じむきょく

  はい。 

●会長
かいちょう

   ３割
わり

超
こ

えるって、こういう調査
ちょうさ

では、私
わたし

は高
たか

いと思
おも

ってるんですけど。前
まえ

は

４割
わり

ぐらいはいっていたんですか。 

●事務局
じむきょく

  ４割
わり

はいってなかったので、弱
じゃく

というとこですかね。 

●会長
かいちょう

   ちょっと下
さ

がってる感
かん

じ。 

●事務局
じむきょく

  前
まえ

は４１．９％ですね、すいません、冊子
さ っ し

に回収
かいしゅう

率
りつ

がありました。 

●会長
かいちょう

   締
し

め切
き

り後
ご

も算入
さんにゅう

するということなので上
あ

がるかもしれないですけども。３

０％を超
こ

えるぐらいでしたら、行政
ぎょうせい

による調査
ちょうさ

では、私
わたし

は悪
わる

くはないと思
おも

ういます、ただ、

枚方市
ひらかたし

で４１から３０幾
いく

つになったのであれば、なぜだろうっていうのは、今
いま

みたいな

御意見
ご い け ん

もありましたので、Ｗｅｂ回答
かいとう

がますます主流
しゅりゅう

になっているという状 況
じょうきょう

や、介助
かいじょ

し

てくれる方
かた

への周知
しゅうち

とかというのもあるのかなと思
おも

いました、ありがとうございます。 

 ほかの方
かた

はいかがでしょうか。では、Ａ委員
い い ん

、お願
ねが

いします。 

●Ａ委員
い い ん

   質問
しつもん

ですが、この速報値
そくほうち

の中
なか

には、事業所向
じぎょうしょむ

けアンケートと障害者
しょうがいしゃ

団体向
だんたいむ

け

アンケートは入
はい

ってないということでよろしかったですか。 

●事務局
じむきょく

  すいません、今回
こんかい

は用意
よ う い

ができませんでした。順次
じゅんじ

集計
しゅうけい

し、報告書
ほうこくしょ

の作成
さくせい

を

依頼
い ら い

しているところです。 

●Ａ委員
い い ん

   次回
じ か い

の策定
さくてい

に向
む

けての参考
さんこう

にしていただきたいのですが、事業所
じぎょうしょ

と団体向
だんたいむ

け
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のアンケートに記述
きじゅつ

部分
ぶ ぶ ん

があると思
おも

います。それも含
ふく

めて出
だ

していただいて議論
ぎ ろ ん

をして、

計画
けいかく

案
あん

を作
つく

るというスケジュールにしてもらったほうが、より意見
い け ん

が反映
はんえい

できると思
おも

いま

す。 

 あえて個人的
こじんてき

な意見
い け ん

に対
たい

して意見
い け ん

するのもどうかと思
おも

いますが、先
さき

ほどの事
じ

務局
むきょく

の

自立度
じ り つ ど

が高
たか

いという説明
せつめい

は、ＡＤＬが高
たか

いという意味
い み

ですよね。 

●事務局
じむきょく

  そうですね。 

●Ａ委員
い い ん

   自立度
じ り つ ど

が高
たか

い方
かた

が家族
か ぞ く

と一緒
いっしょ

に住
す

みたいという意向
い こ う

は、私
わたし

には違和感
い わ か ん

はない

といいますか、むしろ、家族
か ぞ く

と一緒
いっしょ

に住
す

まれている方
かた

で自立度
じ り つ ど

が高
たか

い方
かた

が、このまま家族
か ぞ く

と

一緒
いっしょ

に住
す

みたいと回答
かいとう

することに違和感
い わ か ん

はなく、家族
か ぞ く

依存
い ぞ ん

という分析
ぶんせき

はよく分
わ

かりません。

アンケートをどう読
よ

み取
と

って、どう施策
し さ く

に反映
はんえい

していくのか、もう少
すこ

し議論
ぎ ろ ん

を深
ふか

めていっ

たほうがいいと思
おも

います。あと、アンケート速報
そくほう

の４２ページ目
め

の真
ま

ん中
なか

あたり、問
とい

３０

の障害
しょうがい

支援
し え ん

区分
く ぶ ん

の認定
にんてい

の部分
ぶ ぶ ん

です。 

●会長
かいちょう

   追加
つ い か

問
もん

と書
か

いてあります。 

●Ａ委員
い い ん

   回答者
かいとうしゃ

の中
なか

で、障害
しょうがい

支援
し え ん

区分
く ぶ ん

認定
にんてい

を受
う

けていない人
ひと

が６０％ということで、

先
さき

ほど事務局
じむきょく

が言
い

われた、自立度
じ り つ ど

が高
たか

いということにもつながるかもしれませんが、障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

等
とう

でサービスを受
う

けている方
かた

への施策
し さ く

をどうしていくかというところは、区分
く ぶ ん

認定
にんてい

を受
う

けている人
ひと

が、主
しゅ

たる対象者
たいしょうしゃ

であると思
おも

うので、区分
く ぶ ん

認定
にんてい

を受
う

けている方
かた

のニー

ズを、このアンケートからしっかり拾
ひろ

っていく視点
し て ん

が大事
だ い じ

だと思
おも

います。 

 以上
いじょう

です。 

●会長
かいちょう

   今
いま

のは事務局
じむきょく

、いかがですか。 

●事務局
じむきょく

  ありがとうございます。アンケートも取
と

ってみると、いろいろな結果
け っ か

が出
で

て

きて、これはどう読
よ

むかなという部分
ぶ ぶ ん

も確
たし

かにありますので、今後
こ ん ご

できる限
かぎ

り正確
せいかく

な分析
ぶんせき

を

行
おこな

い、計画
けいかく

に有効
ゆうこう

に反
はん

映
えい

させていけたらとは考
かんが

えております。 

●会長
かいちょう

   はい、ありがとうございます。ＡＤＬが高
たか

いがゆえに、家族
か ぞ く

とずっと一緒
いっしょ

で、

相談
そうだん

支援
し え ん

が何
なん

か分
わ

からない。成年
せいねん

後見
こうけん

制度
せ い ど

も意味
い み

が分
わ

からない。つまりほかのサービスを使
つか

う経験
けいけん

がないと、うちは親
おや

が倒
たお

れたらどうするのだろうというような感触
かんしょく

は、少
すこ

し私
わたし

は持
も

ちましたね。いろんなことが今
いま

順 調
じゅんちょう

にいっているんだけど、ショートステイは何
なん

のことか

分
わ

からないとかという人
ひと

が、今
いま

いる中
なか

で、家族
か ぞ く

にかなり負担
ふ た ん

がかかって成
な

り立
た

っている、

一見
いっけん

自立度
じ り つ ど

が高
たか

い生活
せいかつ

というのもあるのかなと。この辺
あたり

を読
よ

み取
と

らないと、サービスを使
つか

う

にまで至
いた

らないっていうところに、どうやってアプローチするのかと思
おも

いました。 

 ほかの方
かた

はいかがでしょうか。 

●Ｄ委員
い い ん

  すいません、Ｄです。 

 素朴
そ ぼ く

な疑問
ぎ も ん

なんですけども、これは１８歳
さい

未満
み ま ん

と１８歳
さい

以上
いじょう

のアンケートで、見比
み く ら

べて

みましたら、結構
けっこう

、最初
さいしょ

のほうも同
おな

じ質問
しつもん

ということでね、問題
もんだい

のこの難易度
な ん い ど

というか、当然
とうぜん

変
か

わらないのかなと。もちろん児童
じ ど う

と成人
せいじん

の方
かた

でいろいろと違
ちが

うところも、後半
こうはん

だったら出
で

てくるかと思
おも

うんですけども。これはどなたが答
こた

えられるかってのが、問
とい

１のほうに、本人
ほんにん

と本人
ほんにん

家族
か ぞ く

と家族
か ぞ く

以外
い が い

の介助者
かいじょしゃ

というところに振
ふ

り分
わ

けがあるかと思
おも

うんですけども、こ

れはどなたが答
こた

えたかによって、計画
けいかく

に落
お

とし込
こ

んでいく判断
はんだん

基準
きじゅん

になったりするのかど
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うかということをお聞
き

きしたいのですけども。 

●会長
かいちょう

   いかがでしょうか。 

●事務局
じむきょく

  今
いま

のところ手帳
てちょう

の種別
しゅべつ

であるとか、御本人
ごほんにん

さんの状態像
じょうたいぞう

によってのクロス

集計
しゅうけい

を中心
ちゅうしん

に、業者
ぎょうしゃ

のほうに依頼
い ら い

をしてますので、回答者
かいとうしゃ

によってのクロス集計
しゅうけい

が、正直
しょうじき

取
と

れるかどうかよく分
わ

からないところはあるんですけれども、それも１つの視点
し て ん

かと思
おも

い

ましたので、できるものなら考
かんが

えてみたいと思
おも

います。ありがとうございます。 

●会長
かいちょう

   児童
じ ど う

のほうは誰
だれ

が答
こた

えたかっていうので、クロスは取
と

れていたと思
おも

います。

児童
じ ど う

って言
い

っても、結構
けっこう

１３とか４とか５とか６とか、結構
けっこう

いらっしゃるけれど、本人
ほんにん

が答
こた

えたのは、確
たし

か４人
にん

か５人
にん

いましたよね。あとは親
おや

か多分
た ぶ ん

支援者
しえんしゃ

が答
こた

えてるんだろうなと

いうのがあって、本人
ほんにん

に渡
わた

されたんだろうかと疑問
ぎ も ん

に感
かん

じました。気
き

まぐれにされたのか

もしれないですけど、そういうクロスもあったので、大事
だ い じ

な視点
し て ん

かもしれないですよね。

ありがとうございます。 

 ほかの方
かた

はいかがでしょうか。すいません、Ｗｅｂで参加
さ ん か

されている委員
い い ん

の方
かた

、聞
き

こえ

にくいかもしれないですけど、よろしいですか。ちょっとなかなか読
よ

み込
こ

むのが難
むずか

しい字
じ

の

大
おお

きさだったようだったので、大変
たいへん

かなと思
おも

います。ちょっと今後
こ ん ご

どういう進
すす

め方
かた

をする

のかというのも、事務局
じむきょく

から説明
せつめい

していただければと思
おも

います。 

 Ｉさん、そこについて何
なに

か補足
ほ そ く

がありましたら。  

●事務局
じむきょく

  ものすごく字
じ

が小
ちい

さかったので、Ａ３に拡大
かくだい

して見
み

ました。成人
せいじん

のほうは確
たし

か

にＡ委員
い い ん

が言
い

うように、比較的
ひかくてき

介護
か い ご

サービスを受
う

けていない人
ひと

がリストに多
おお

いなという

印象
いんしょう

が強
つよ

かったのと、高齢者
こうれいしゃ

が結構
けっこう

含
ふく

まれてるというのと、手帳
てちょう

を取
と

られた年齢
ねんれい

も大体
だいたい

４

０代
だい

から６０代
だい

ぐらいの方
かた

に集 中
しゅうちゅう

していて、結構
けっこう

中等
ちゅうとう

の方
かた

が多
おお

いのかなと思
おも

ったりしま

したけれど、全体
ぜんたい

の分析
ぶんせき

を見
み

れば、アンケートの分析
ぶんせき

も変
か

わってくるとは思
おも

います。自由
じ ゆ う

記述
きじゅつ

を見
み

ながら、丁寧
ていねい

に拾
ひろ

わないといけないと思
おも

って聞
き

いていました。この数字
す う じ

だけでは

評価
ひょうか

が難
むずか

しいので、どう評価
ひょうか

するかというのは、これから分析
ぶんせき

をしていきます。 

 うちの支援
し え ん

センターに今年
こ と し

４件
けん

ほどアンケートに関
かん

する問
と

い合
あ

わせがあって、４件
けん

とも

親御
お や ご

さんからの御質問
ごしつもん

でした。答
こた

え方
かた

の質問
しつもん

もあれば、自分
じ ぶ ん

が対象
たいしょう

になっているのが、な

ぜかという質問
しつもん

もありました。やはり回答
かいとう

されるのは親御
お や ご

さん中心
ちゅうしん

だなと思
おも

うのと、細
こま

か

い丁寧
ていねい

なニーズを引
び

き出
だ

すために、どういう形
かたち

で回答
かいとう

してもらうかという、仕組
し く

みづくり

を考
かんが

えないといけないと思
おも

いました。そういったことは、今後
こ ん ご

アンケートをして、 

 前提
ぜんてい

の議論
ぎ ろ ん

の中
なか

で、何
なに

を重点的
じゅうてんてき

に押
お

さえるべきなのかみたいなことをもっと丁寧
ていねい

に議論
ぎ ろ ん

できたらよかったなと、これは委員
い い ん

時代
じ だ い

からの反省
はんせい

もあるのですが、少
すこ

そういったことを読
よ

み解
と

けるような分析
ぶんせき

をしたいなと思
おも

っています。 

●会長
かいちょう

   はい、ありがとうございました。Ｅ委員
い い ん

はこの調査
ちょうさ

票
ひょう

を書
か

きました？ 

●Ｅ委員
い い ん

  書
か

いてないです。 

●会長
かいちょう

   書
か

いてない、届
とど

いてない。 

●Ｅ委員
い い ん

  届
とど

いてないです。 

●会長
かいちょう

   ないか。対象
たいしょう

にはならなかったんですね。誰
だれ

か周
まわ

りの人
ひと

で、アンケートの話
はなし

は聞
き

きましたか。 
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●Ｅ委員
い い ん

  聞
き

いてないです。 

●会長
かいちょう

   話題
わ だ い

にもなってないわけですね。はい、ありがとうございました。 

 では、速報値
そくほうち

で、しかも一部
い ち ぶ

ということだったんですけれども、意見
い け ん

を幾
いく

つかいただき

ましてありがとうございました。ちょっとこれは記録
き ろ く

にも残
のこ

りますので、事務局
じむきょく

のほうで

いろいろ参考
さんこう

にしていただければと思
おも

います。 

 では続
つづ

きまして、案件
あんけん

３に進
すす

ませていただきます。入所者
にゅうしょしゃ

の地域
ち い き

移行
い こ う

についてというこ

とで、事務局
じむきょく

から御説明
ごせつめい

お願
ねが

いします。 

 すいません、地域
ち い き

移行
い こ う

って言
い

うのがですね、施設
し せ つ

に入
はい

っている人
ひと

や病院
びょういん

に入院
にゅういん

している

人
ひと

が、そこから出
で

て自分
じ ぶ ん

で選
えら

んだ場所
ば し ょ

で暮
く

らすということを、一応
いちおう

国
くに

も進
すす

めているのです

けれど、今
いま

はどういう状 況
じょうきょう

かという説明
せつめい

になります。では、事務局
じむきょく

お願
ねが

いします。 

 

【案件
あんけん

３ 事務局
じむきょく

説明
せつめい

（資料
しりょう

３）】 

 

●会長
かいちょう

   はい、ありがとうございました。今
いま

、事務局
じむきょく

から説明
せつめい

いただきましたけれども、

御質問
ごしつもん

、御意見
ご い け ん

ありましたら、ぜひお願
ねが

いしたいと思
おも

います。 

 はい、Ａ委員
い い ん

どうぞ。 

●Ａ委員
い い ん

  Ａです。地域
ち い き

移行者数
いこうしゃすう

と退
たい

所者数
しょしゃすう

の差
さ

ということで、入所者
にゅうしょしゃ

削減数
さくげんすう

が出
で

てい

ると思
おも

います。これは国
くに

や府
ふ

の指針
し し ん

でもあると思
おも

いますが、せめて枚方市
ひらかたし

では、地域
ち い き

移行者数
いこうしゃすう

と新規
し ん き

に入所
にゅうしょ

した人数
にんずう

の差
さ

を、明示
め い じ

してほしいと思
おも

います。退所者数
たいしょしゃすう

は亡
な

くなっ

た方
かた

とか、他
た

施設
し せ つ

に入所
にゅうしょ

した方
ほう

も含
ふく

めた数
かず

になるので、新
あたら

しく入所
にゅうしょ

してきた人
ひと

と地域
ち い き

移行
い こ う

した人
ひと

の差
さ

でいうと、３年間
ねんかん

で全
すべ

てマイナスになっているはずなので、そこは現実
げんじつ

として受
う

け止
と

めないといけないし、この形式
けいしき

の報告
ほうこく

だけでは地域
ち い き

移行
い こ う

が進
すす

んでいるように見
み

えます。

死亡
し ぼ う

された方
かた

とか他
た

施設
し せ つ

に行
い

かれた方
かた

も含
ふく

めるというのは、趣旨
し ゅ し

が違
ちが

うのではないかと思
おも

います。また、実際
じっさい

に入所
にゅうしょ

されている方
かた

の地域
ち い き

移行
い こ う

を推進
すいしん

する必要
ひつよう

はありながらも、新
あたら

し

く入
はい

る人
ひと

をどう防
ふせ

ぐかという仕組
し く

みを考
かんが

えていかないといけないと思
おも

います。何
なん

らかの

理由
り ゆ う

で入所
にゅうしょ

せざるを得
え

なくなったときに、行政
ぎょうせい

は支給
しきゅう

決定
けってい

しているわけです。施設
し せ つ

入所
にゅうしょ

と

か療養
りょうよう

介護
か い ご

とかの。支給
しきゅう

決定
けってい

しているということは、ケースワーカー等
とう

がその理由
り ゆ う

を把握
は あ く

し

ており、このようにデータが出
で

ると思
おも

いますが、その時点
じ て ん

で行政
ぎょうせい

として、地域
ち い き

で生活
せいかつ

する

ために何
なに

かできる方策
ほうさく

がないのかということが、この議論
ぎ ろ ん

の大事
だ い じ

なところかなと思
おも

ってい

ます。絶対
ぜったい

に施設
し せ つ

でという人
ひと

に対
たい

して、いや地域
ち い き

でという提案
ていあん

をするのは難
むずか

しいでしょう

けれど、事業所
じぎょうしょ

に地域
ち い き

での受
う

け入
い

れを相談
そうだん

したり当事者
とうじしゃ

に地域
ち い き

生活
せいかつ

の継続
けいぞく

を提案
ていあん

する仕組
し く

みが大切で、行政
ぎょうせい

としてそういう働
はたら

きかけをされてるのかを教
おし

えていただきたい。 

●事務局
じむきょく

  そういうケースがありました場合
ばあい

には、それぞれケースワーカーのほうでま

ず一旦
いったん

把握
はあく

した中
なか

で、実際
じっさい

に施設
しせつ

しかないのか、もちろん御本人
ごほんにん

さんが強
つよ

い希望
きぼう

であると

なかなかそれを 覆
くつがえ

してというのは難
むずか

しいところもあったりもするんですが、ここを改善
かいぜん

すると何
なん

とか在宅
ざいたく

でも対応
たいおう

できるようになるかというところがあれば、行政
ぎょうせい

だけでは難
むずか

し

いので、相談
そうだん

支援
しえん

機関
きかん

にも御相談
ごそうだん

させていただく中
なか

で、行政
ぎょうせい

だけではなくて他
ほか

の視点
してん

も交
まじ

え

ながら、御相談
ごそうだん

させていただくというように、個別
こべつ

の事例
じれい

において対応
たいおう

させていただくよ
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うにしています。全体的
ぜんたいてき

にこのような形
かたち

を持
も

って取
と

り組
く

んでいるというよりも、現状
げんじょう

その

個別
こべつ

の事例
じれい

の中
なか

で何
なん

とか方策
ほうさく

はないのかっていうところを、関係
かんけい

機関
きかん

等
とう

に御相談
ごそうだん

させてい

ただきながら、検討
けんとう

しています。 

●会長
かいちょう

   どうぞ。 

●Ａ委員
い い ん

  ここに記載
き さ い

されているケースは、支援
し え ん

センターとかに相談
そうだん

が実際
じっさい

に来
き

ている

のでしょうか。来
き

ているが入所
にゅうしょ

されるということなのでしょうか。 

●事務局
じむきょく

  すみません。ケースの詳細
しょうさい

については、今
いま

ここで把握
はあく

できていませんけども、

例
たと

えば令和
れいわ

４年度
ねんど

とかですと、自主的
じしゅてき

な地域
ちいき

移行
いこう

の方
ほう

が３人
にん

というところなんですけれど

も。ごめんなさい、違
ちが

いますね、入所
にゅうしょ

のほうですね。実際
じっさい

その個別
こべつ

のケースによって、相談
そうだん

させていただいてる部分
ぶぶん

と、そのまま御意向
ごいこう

を聞
き

く中
なか

での対応
たいおう

としているところで、まち

まちな 状況
じょうきょう

になっております。 

●Ａ委員
い い ん

  この令和
れ い わ

４年
ねん

の１１人
にん

の方
かた

が本当
ほんとう

に固
かた

い意志で入所
にゅうしょ

されたのか、もっと何
なに

か

方法
ほうほう

がなかったのか、疑問
ぎ も ん

が残
のこ

ります。実際
じっさい

、私
わたし

の事業所
じぎょうしょ

にもここに掲載
けいさい

されているケース
け ー す

で、地域
ち い き

で何
なん

とかならないかという相談
そうだん

は来
き

ていませんので、そういう意味
い み

では、この１

１人の方
かた

が本当
ほんとう

に地域
ち い き

で生活
せいかつ

することを継続
けいぞく

できなかったのか。現場
げ ん ば

のケースワーカーレ

ベルで対応
たいおう

できるような仕組
し く

みを作
つく

っていく必要
ひつよう

があると思
おも

いまして、それをご検討
けんとう

いた

だきたい。 

●会長
かいちょう

   受
う

けましたってことですか。 

●事務局
じむきょく

  はい、おっしゃるとおり、なかなか全
すべ

てのケースについて全
すべ

て地域
ちいき

移行
いこう

とい

う部分
ぶぶん

で、何
なん

とか地域
ちいき

の中
なか

で引
ひ

き続
つづ

き生活
せいかつ

していけないかという相談
そうだん

など全
すべ

て行
ゆ

き届
とど

いて

いるかと言
い

いますと、正直
しょうじき

少
すこ

し足
た

りない部分
ぶぶん

があるかなというように思
おも

っておりまして、

委員
いいん

の方
かた

からも御意見
ごいけん

いただきましたので、ご意見
い け ん

は深
ふか

く受
う

け止
と

めまして、考
かんが

えさせてい

ただきたいと思
おも

います。 

●会長
かいちょう

   はい。１つ目
め

の数字
すうじ

の捉
とら

え方
かた

といいますか、死亡
しぼう

した人
ひと

やほかの施設
しせつ

に行
い

った

人
ひと

を、地域
ちいき

移行
いこう

ということに載
の

せているという意見
いけん

は確
たし

か２回
かい

か３回
かい

聞
き

いたような記憶
きおく

が

ありまして、それはそのままで、しかも無理
むり

なのであれば検討
けんとう

するというように言
い

わない

で欲
ほ

しいと思
おも

います。言
い

った意味
いみ

が伝
つた

わってるのかどうかっていうのは、非常
ひじょう

に個人的
こじんてき

に

は疑問
ぎもん

です。あとはもう１つは、例
たと

えばこの資料
しりょう

の４ページ、６ページ、８ページに、新
あたら

し

く入
はい

った人
ひと

の 状況
じょうきょう

が書
か

かれているんですけど。一体
いったい

これは誰
だれ

の判断
はんだん

で書
か

かれたのかという

ことが非常
ひじょう

に気
き

になりまして、例
たと

えば４ページの４番
ばん

の方
かた

が、本人
ほんにん

の状態
じょうたい

変化
へんか

って一言
ひとこと

だ

け書
か

いてあるじゃないですか。入所
にゅうしょ

せざるを得
え

ない状態
じょうたい

変化
へんか

って、誰
だれ

がどう判断
はんだん

して決
き

ま

ったのかなっていう、今
いま

Ａ委員
い い ん

の質問
しつもん

と関係
かんけい

しているんですけど、非常
ひじょう

にその主語
しゅご

が、誰
だれ

が

っていうのが分
わ

からないので、下手
へた

したら本人
ほんにん

の意思
いし

とかは本当
ほんとう

に聞
き

かないで決
き

まってし

まうとか、あるいは、例
たと

えば４ページの下
した

から２行
ぎょう

目
め

ですね、１０番
ばん

の方
かた

、胃
い

ろう増設
ぞうせつ

に

伴
ともな

い以前
いぜん

の施設
しせつ

では対応
たいおう

ができなくなったので、対応
たいおう

できる施設
しせつ

にやってきたということ

で、このルートしかなかったのかなとか、もっと言
い

うと、例
たと

えば令和
れいわ

４年
ねん

の８ページには、

もうほとんどその他
た

の内容
ないよう

も書
か

かれておらず、介護
かいご

度
ど

の 上昇
じょうしょう

ということで施設
しせつ

入所
にゅうしょ

が決
き
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まっている。でも年齢
ねんれい

が３０代
だい

の人
ひと

もいれば、５０代
だい

の人
ひと

もいて、だから５０代
だい

の人
ひと

の親
おや

が

もし見
み

ていたんであれば、もっと早
はや

くに 上昇
じょうしょう

するだろうと予想
よそう

できなかったのかなど、

本当
ほんとう

はこれを１件
けん

１件
けん

、事例
じれい

検討
けんとう

じゃないですけど。本庁
ほんちょう

のほうが把握
はあく

できてないことは、

重々
じゅうじゅう

理解
りかい

できていますが、窓口
まどぐち

というか対応
たいおう

の方
ほう

が、地域
ちいき

移行
いこう

をどう捉
とら

えているのかって

いうところがすごく大事
だいじ

で、施設
しせつ

や病院
びょういん

しかないよねっていうような方
かた

に当
あ

たると、もう

それ以外
いがい

の方法
ほうほう

が見
み

えなくなってしまうっていうのは、枚方市
ひらかたし

だけではなくてどこもある

ので、この数字
すうじ

を見
み

ると切
せつ

なくなったり、このまま、また令和
れいわ

５年度
ねんど

って出
で

てきて、また同
おな

じ話
はなし

をして進
すす

んでいくことでいいのか、それを踏
ふ

まえた上
うえ

でこのアンケートも合
あ

わせて、

枚方市
ひらかたし

にこれがあったらもっと早
はや

く親
おや

が手放
てばな

せたり、集
あつ

まれるところがあるんじゃないか

とか、サービスにつながるんじゃないかというのが考
かんが

えられるといい計画
けいかく

になるかなと。

私
わたし

の感想
かんそう

ですけど。そういうのを話
はな

し合
あ

うのはここではないのかなという気
き

もします。す

いません、Ａ委員
い い ん

の質問
しつもん

を奪
うば

ってしまいましたけれど。ほかの方
かた

は今
いま

のことでも結構
けっこう

です

し、何
なに

か発言
はつげん

されてない方
かた

は、感想
かんそう

でもいいんですけどいかがでしょうか。はい、Ｅ委員
い い ん

お

願
ねが

いします。 

●Ｅ委員
い い ん

  相談
そうだん

する施設
し せ つ

が少
すく

なすぎるので、駅前
えきまえ

にもっと造
つく

ってほしいです。 

●会長
かいちょう

   駅前
えきまえ

。 

●Ｅ委員
い い ん

  はい。バスとかで行
い

かないとだめなので、駅前
えきまえ

とかに支援
し え ん

センターを造
つく

った

ら相談
そうだん

しやすいと思
おも

います。 

●会長
かいちょう

   なるほど、バスを乗
の

り継
つ

いでとか、そういうところが多
おお

いんですかね。 

●Ｅ委員
い い ん

  そうです。 

●会長
かいちょう

   そうすると行
い

きたくなくなっちゃうそうです。断言
だんげん

ですよね。そりゃそうだな、

しんどいから助
たす

けて欲
ほ

しいのね。これは誰
だれ

に答
こた

えてもらったらいいのか、いかがでしょう

か。 

●事務局
じむきょく

  アンケートで毎年
まいとし

その記述
きじゅつ

のところに、その身近
みぢか

な相談
そうだん

支援
しえん

場所
ばしょ

が欲
ほ

しいと

上
あ

がってくるので、今
いま

１つの相談
そうだん

機関
きかん

の在
あ

り方
かた

みたいなことも、それを再整備
さいせいび

するかとい

うことは多分
たぶん

議論
ぎろん

に上
あ

がってはいるんですけど。先
さき

ほどＡ委員
いいん

のその意見
いけん

を入
い

れて、施設
しせつ

入所者
にゅうしょしゃ

の現状
げんじょう

をどう評価
ひょうか

していくか、適切
てきせつ

な対応
たいおう

したのかなど洗
あら

い出
だ

しをしながら地域
ちいき

移行
いこう

の課題
かだい

に触
ふ

れていくべきと常々
つねづね

思
おも

っています。今回
こんかい

は先
さき

ほど言
い

った大阪府
おおさかふ

の意見
いけん

交換会
こうかんかい

に行
い

かせていただいて、１つは施設的
しせつてき

ないわゆる複合型
ふくごうがた

の整備
せいび

をやってる、拠点
きょてん

事業
じぎょう

と、もう１つの面的
めんてき

整備
せいび

をやっているところは、やっぱり在宅者
ざいたくしゃ

に対
たい

してサービスを利用
りよう

し

ようとか、地域
ちいき

生活
せいかつ

継続
けいぞく

の工夫
くふう

をしようという働
はたら

き方
かた

をしてるという取組
とりくみ

とがあって、そ

れは非常
ひじょう

に地味
じみ

に見
み

える取組
とりくみ

ですが、大事
だいじ

なことでサービスを活用
かつよう

しながら地域
ちいき

生活
せいかつ

を、親
おや

がしなくても親
おや

とずっと暮
く

らし続
つづ

ける選択肢
せんたくし

もあったり、そういったいろんな選択肢
せんたくし

を示
しめ

せるような情報
じょうほう

を提供
ていきょう

していかなければならないとうことが、拠点
きょてん

事業
じぎょう

の１つのソフト的
てき

な取組
とりくみ

かなと思
おも

っています。最近
さいきん

の相談
そうだん

で多
おお

いのは、日中
にっちゅう

活動
かつどう

事業所
じぎょうしょ

系
けい

から非常
ひじょう

に親
おや

が高齢
こうれい

で困
こま

っているという相談
そうだん

があって、サービスをどうですかっていうことをしているケース

が増
ふ

えてきたなと思
おも

われるのと、反面
はんめん

全
まった

く結
むす

びついてなくて、相談
そうだん

に行
い

ったら誰
だれ

の相談
そうだん

か
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というと、親御
おやご

さんの介護
かいご

保険
ほけん

の利用
りよう

相談
そうだん

から当事者
とうじしゃ

の方
かた

がいらっしゃるケースが、よく言
い

われる８０５０とか９０６０とかが多
おお

いですけれど。そういった方
かた

でも、そういうサービ

ス提供
ていきょう

の段階
だんかい

すらもう超
こ

えちゃってるみたいなケースも見受
みう

けられるので、重層的
じゅうそうてき

な相談
そうだん

というのを、いろんなところから情報
じょうほう

を拾
ひろ

い、１つの支援
しえん

へ結
むす

びつけていく取組
とりくみ

をきめ細
こま

か

くしていかないとと感
かん

じています。 

●会長
かいちょう

   Ｅ委員
い い ん

の質問
しつもん

に答
こた

えたかな。 

●Ｅ委員
い い ん

  はい。 

●会長
かいちょう

   これでいいの。「はい」なの。駅前
えきまえ

とか便利
べ ん り

なところに、ぱっと行
い

きやすいと

ころ造
つく

ってほしいって言
い

ったら、今
いま

答
こた

えてくれた。 

●Ｅ委員
い い ん

  考
かんが

えてるって言
い

った。 

●会長
かいちょう

   考
かんが

えてることは伝
つた

わったの。 

●事務局
じむきょく

  そういった個別
こ べ つ

のアクセス、情報
じょうほう

の不備
ふ び

じゃないけど、どうやったらつなが

れるかっていうのは、今
いま

みたいに行政
ぎょうせい

に行
い

かないといけない、どこかに行
い

かないといけな

いではなくて、もっと身近
み ぢ か

になる方法
ほうほう

は何
なに

かっていうのは、様々
さまざま

な検討
けんとう

が必
ひつ

要
よう

だと思
おも

うん

ですけど。手紙
て が み

でもいいとかっていうのが、メールでもいいとか、ホームページでもいい

とか、そういったことを、色々
いろいろ

なイベントをやる中
なか

でときどきされてると思
おも

うんですけど、

今
いま

そういう情報的
じょうほうてき

な手段
しゅだん

をね、これから検討
けんとう

しないといけないと思って
お も   

います。サービス

利用
り よ う

の話
はなし

で言
い

うと訪問
ほうもん

がすごく多
おお

いのですよ、行
い

くのが大変
たいへん

だから来
き

てほしいってのがあ

って、そういう意味
い み

でいくと、どんどんこちらが地域
ち い き

に出
で

ていくような、そんな体制
たいせい

とい

うのも必要
ひつよう

なのかなという。 

●会長
かいちょう

   とにかく考
かんが

えてることは伝
つた

わったわけですね。あそこにいらっしゃる人
ひと

は、

みんな考
かんが

えてるということですので、アンケートでも相談
そうだん

支援
し え ん

が何
なに

かも分
わ

からないってい

う人
ひと

がたくさんいて、そういう人
ひと

にどうつなげてどうやってね、便利
べ ん り

なところで来
き

てもら

うかって大事
だ い じ

ですよね、本当
ほんとう

にね。はい、ありがとうございました。ほかの方
かた

は、御質問
ごしつもん

、

御意見
ご い け ん

。はい、お願
ねが

いします。 

●Ｆ委員
い い ん

  事業者
じぎょうしゃ

連絡会
れんらくかい

のＦです。 

 今回
こんかい

の地域
ち い き

移行
い こ う

につきまして、施設
し せ つ

からの地域
ち い き

移行
い こ う

ということで報告
ほうこく

いただいてまして、

私
わたし

どもの事業所
じぎょうしょ

でも、地域
ち い き

移行
い こ う

としては精神科
せいしんか

病院
びょういん

からの地域
ち い き

移行
い こ う

ということで、いろい

ろ取組
とりくみ

をさせていただく中
なか

で、やはり精神科
せいしんか

病院
びょういん

が病床数
びょうしょうすう

が全
まった

く減
へ

らない日本
に ほ ん

の状 況
じょうきょう

で、幾
いく

ら私
わたし

どものそういう相談
そうだん

を受
う

けてるようなところが、一生懸命
いっしょうけんめい

退院
たいいん

を促進
そくしん

して地域
ち い き

定着
ていちゃく

を進
すす

めてきても、やはり病床数
びょうしょうすう

は減
へ

らないと入院
にゅういん

患者
かんじゃ

は一定
いってい

同
おな

じであるということ

と。あと、だから結局
けっきょく

その病院
びょういん

が減
へ

らない原因
げんいん

としては、やはり日本
に ほ ん

というのは民間
みんかん

病院
びょういん

に全
すべ

てお任
まか

せしている状 況
じょうきょう

の中
なか

で、病院
びょういん

が運営
うんえい

していくのにやはり財源
ざいげん

が必要
ひつよう

だという

ことで、なかなか減
へ

らない現状
げんじょう

があるということで、私
わたし

どももすごく日々
ひ び

苦
くる

しいなと思
おも

い

ながら仕事
し ご と

させてもらってるんですけれども。やはりこの施設
し せ つ

に関
かん

しても、やっぱり福祉
ふ く し

の

領域
りょういき

の中
なか

でも、やはりこうやって新
あたら

しく入居
にゅうきょ

される方
ほう

が減
へ

らないっていうのは、やはり

結局
けっきょく

同
おな

じことかなと思
おも

うので、やはり市
し

としてもやはり入所者数
にゅうしょしゃすう

の削減
さくげん

っていう、その

部分
ぶ ぶ ん

をしっかりとやっぱりこの計画
けいかく

なりに落
お

とし込
こ

んでいっていただけたらありがたいな
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と思
おも

うんですけれども、いかがでしょうか。 

●会長
かいちょう

   はい、事務局
じむきょく

お願
ねが

いします。 

●事務局
じむきょく

  今回
こんかい

の計画
けいかく

の策定
さくてい

のところにつきましては、国
くに

の指針
し し ん

や府
ふ

の考
かんが

え方
かた

に基
もと

づき

まして、それぞれ整合性
せいごうせい

を採
と

った形
かたち

で計画
けいかく

を策定
さくてい

していくことになりますので、就労
しゅうろう

系
けい

の

目標
もくひょう

であるとかで、いつも大阪府
おおさかふ

の数値
す う ち

を按分
あんぶん

したことを説明
せつめい

していますように、こちら

の対象者
たいしょうしゃ

の目標
もくひょう

などにつきましても、計画上
けいかくじょう

の目標
もくひょう

としましてはそういった形
かたち

で大阪府
おおさかふ

と整合性
せいごうせい

を採
と

ってというような形
かたち

で進
すす

めていく事
こと

にはなりますけれども。こちら支援
し え ん

の考
かんが

え方
かた

としまして、おっしゃっている御意見
ご い け ん

等
とう

とかは真摯
し ん し

に受
う

け止
と

めまして、そういう削減
さくげん

が

進
すす

んでいくように取
と

り組
く

めたらなと考
かんが

えております。 

●Ｆ委員
い い ん

  そういったことで削減
さくげん

していただけるのであれば、やっぱり地域
ち い き

もそれぞれ

入所数
にゅうしょすう

がですね、どうしても難
むずか

しいなというところも出
で

てくると思
おも

いますので、やはり

地域
ち い き

で支
ささ

えていかないといけません。これは、サービスが充実
じゅうじつ

しないと無理
む り

なことなので、

その辺
へん

はやはり両輪
りょうりん

という形
かたち

で、削減
さくげん

するからにはやはり地域
ち い き

での支
ささ

えが充実
じゅうじつ

していか

ないければいけないという思
おも

いはあるので、その辺
へん

もお互
たが

いやっぱり考
かんが

えていく必要
ひつよう

があ

ると思
おも

うんですけど。 

●会長
かいちょう

   はい、ありがとうございます。国
くに

や府
ふ

の計画
けいかく

をそのまま周到
しゅうとう

する必要
ひつよう

は、私
わたし

はないと思
おも

っていますし、重点的
じゅうてんてき

に枚方市
ひらかたし

が今回
こんかい

あるいは今後
こ ん ご

ですね、施設
し せ つ

に頼
たよ

らないで、

家族
か ぞ く

に依存
い ぞ ん

しないで、地域
ち い き

で暮
く

らし続
つづ

けるためにということで打
う

ち出
だ

すことはあってもい

いというように思
おも

います。なので、どういう人
ひと

が関
かか

わって、新
あら

たに入所者
にゅうきょしゃ

が毎年
まいとし

出
で

てる以上
いじょう

に入
はい

ってくるのかっていうのが、実際
じっさい

の地域
ち い き

での支援
し え ん

の質
しつ

や量
りょう

の結果
け っ か

なんじゃないかって

いうところもあるかなと思
おも

いました。はい、ありがとうございました。ほかはいかがです

か。 

●Ｇ委員
い い ん

  すいません、ちょっとお聞
き

きしたいのですけども。ラポールひらかたはいつ

から使
つか

えるようになるんでしょうか。１０月
がつ

１日
にち

から、一応
いちおう

使
つか

えることで私達
わたしたち

は予定
よ て い

を入
い

れ

てるんですけども。 

●会長
かいちょう

   今
いま

は使
つか

ってないんですか。 

●Ｇ委員
い い ん

  使
つか

えているんですけど、有料
ゆうりょう

の大研修室
だいけんしゅうしつ

のみ。あとは使
つか

えてないんですよね

一向
いっこう

に。だからそこも曜日
よ う び

が重
かさ

なったりして使
つか

えなかったり、やっぱり費用
ひ よ う

の関係上
かんけいじょう

お金
かね

が

かかるのでねやっぱり、会費
か い ひ

のあれから出
で

るので。その関係
かんけい

とやっぱり１０月
がつ

もね、最初
さいしょ

の

頃
ころ

にも予定
よ て い

を入
い

れてるんですけど、一応
いちおう

部屋
へ や

を取
と

るときに、もう後半
こうはん

ぐらいまで使
つか

えない

かもしれないっていうこと、それを承知
しょうち

で一応
いちおう

部屋
へ や

を取
と

ってください。ほかのところのメ

セナなどで部屋
へ や

を取
と

ることもお薦
すす

めしますと言
い

われたんで、ずっと活動
かつどう

が 滞
とどこお

って、展示
て ん じ

な

どが全
すべ

て飛
と

び飛
と

びになって、予定
よ て い

が全部先
ぜんぶさき

延
の

べになってしまっていので、はっきり１日
にち

か

ら使
つか

えるってことにならないと、予定
よ て い

が立
た

てられませんので、それがずっと気
き

になってい

ました。 

 それと一応
いちおう

社会
しゃかい

参加
さ ん か

ができるようにと言
い

われたんですけど、今
いま

の趣旨
し ゅ し

とは大分
だ い ぶ

違
ちが

うんで

すけど、やっぱり視覚
し か く

の方
かた

は同行
どうこう

援護
え ん ご

っていうガイドさんが必要
ひつよう

なんで、本当
ほんとう

にもうみん

な高齢
こうれい

になってきて、人数的
にんずうてき

にも取
と

り合
あ

いじゃないけど早
はや

く予定
よ て い

に入
い

れないとつかまらな

かったり、やはり長
なが

い時間
じ か ん

では行
い

くことができなかったり、現実
げんじつ

にも今
いま

起
お

こって諦
あきら

めてい
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る人もいてるんで、早急
さっきゅう

に考
かんが

えてもらいたいと思
おも

うのでお願
ねが

いします。 

●会長
かいちょう

   ということで、もう気
き

になって仕方
し か た

がないようでございますので。ただ、そう

ですよね、社会
しゃかい

参加
さ ん か

や活動
かつどう

を推進
すいしん

するって言
い

ってもということです。これはどなたが答
こた

え

られるんですか。 

●事務局
じむきょく

  ラポールひらかたなんですが、１０月
がつ

１日
にち

から試行的
しこうてき

に使
つか

えればみたいなと

ころでお話
はなし

を聞
き

いています。まだはっきりしたことは担当課
たんとうか

のほうにまた確認
かくにん

して、御連絡
ごれんらく

させていただきたいと思
おも

います。 

●Ｇ委員
い い ん

  工事
こ う じ

している感
かん

じとか、何
なに

も分
わ

からないのですけれども。 

●会長
かいちょう

   工事
こ う じ

してる感
かん

じがしない。 

●Ｇ委員
い い ん

  原因
げんいん

が何
なに

か分
わ

からないから。プールのほうはどうですか。 

●事務局
じむきょく

  そうですね、今
いま

はプールも使
つか

えない状態
じょうたい

だと聞
き

いております。 

●Ｇ委員
い い ん

  全
まった

く事情
じじょう

が読
よ

み取
と

れないので、使えない
つ か    

期間
き か ん

もちょっと長
なが

いので。 

●会長
かいちょう

   詳
くわ

しいこと分
わ

かる方
かた

がいましたら。不安
ふ あ ん

が高
たか

まっておりますので。 

●事務局
じむきょく

  はい。 

●Ｇ委員
い い ん

  お願
ねが

いします。 

●会長
かいちょう

   何
なに

か事務局
じむきょく

の方
かた

、答
こた

えられますか。何
なに

か一生懸命
いっしょうけんめい

調
しら

べてますけど。 

●事務局
じむきょく

  今
いま

お答
こた

えしたのとおおむね同様
どうよう

なんですけど。原因
げんいん

は分
わ

かってまして、工事
こ う じ

の

契約
けいやく

等
とう

もしているということで。９月
がつ

いっぱいは工事
こ う じ

して、１０月
がつ

に試運転
しうんてん

というスケジ

ュールとは聞
き

いています。 

●会長
かいちょう

   本当
ほんとう

に工事
こ う じ

してたみたいですよ、 

●Ｇ委員
い い ん

  はい、分
わ

かりました。 

●Ｅ委員
い い ん

支援者
しえんしゃ

  すいません、支援者
しえんしゃ

なので、私
わたし

が答
こた

えていいのかとすごく悩
なや

むところ

なんですけれども。ラポールの建物
たてもの

自体
じ た い

の工事
こ う じ

ではなくて、空調
くうちょう

機
き

が、エコアイスという水
みず

を送
おく

ってきて作
つく

るエアコンなんですね。それの水
みず

を送
おく

るところに原因
げんいん

があるので、建物
たてもの

の中
なか

の工事
こ う じ

をしてるわけじゃないので、多分
た ぶ ん

見
み

たときに工事
こ う じ

をしてるという雰囲気
ふ ん い き

がないと思
おも

います。なので着 々
ちゃくちゃく

と工事
こ う じ

はしているというように私達
わたしたち

も聞
き

いていて、事務局
じむきょく

が言
い

った

とおり、一応
いちおう

１０月
がつ

からの試運転
しうんてん

なんですけれども、ちょっとできるかどうかの保証
ほしょう

はな

いというように、私達
わたしたち

は聞
き

いています。 

●会長
かいちょう

   なるほど。 

●Ｅ委員
い い ん

支援者
しえんしゃ

  何
なん

とも言
い

えないです。 

●会長
かいちょう

   ありがとうございます。そういう情報
じょうほう

が伝
つた

わるといいっていうのと、そこが使
つか

えなくなると結構
けっこう

大変
たいへん

だっていう状 況
じょうきょう

だっていうのもよく分
わ

かりましたね。今
いま

ね。 

 ありがとうございます。ほかの方
かた

はいかがですか。Ｈ委員
い い ん

、何
なに

か全体
ぜんたい

でもいいですけど、

何
なに

か御質問
ごしつもん

、御意見
ご い け ん

ありますか。 

●Ｈ委員
い い ん

  資料
しりょう

がたくさんあって、説明
せつめい

通訳
つうやく

でいろいろ聞
き

いていましたが。これを全部
ぜ ん ぶ

把握
は あ く

するのが難
むずか

しく、前
まえ

もって資料
しりょう

を頭
あたま

に入
い

れて来
く

るのがいいとは聞
き

いてますけれどもな

かなか難
むずか

しく思
おも

います。 

以前
い ぜ ん

に聞
き

いたことと違
ちが

うことがあって、少
すこ

し困惑
こんわく

しています。１人
ひ と り

きりではなく、傍聴者
ぼうちょうしゃ
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も１人
ひ と り

、２人
ふ た り

来
き

て欲
ほ

しいなと思
おも

っていたんですが、傍聴者
ぼうちょうしゃ

が駄目
だ め

と言
い

われてしまい、私
わたし

と

しては困
こま

るんですよね。自分
じ ぶ ん

の団体
だんたい

の人
ひと

たちも一緒
いっしょ

に聞
き

いて欲
ほ

しいと思
おも

います。 

●会長
かいちょう

   私
わたし

の理解
り か い

では、傍聴者
ぼうちょうしゃ

は入
はい

れると思
おも

うので、やめてほしいと言
い

うのはおかし

いと思
おも

います。事務局
じむきょく

から説明
せつめい

をお願
ねが

いします。 

●事務局
じむきょく

  今回
こんかい

の話
はなし

ではないですけれども、前
まえ

の専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

のときにいただいた話
はなし

では、

ここの会議
か い ぎ

に参加
さ ん か

するのが、Ｈ委員
い い ん

お一人
ひ と り

では少
すこ

し心配
しんぱい

で、委員
い い ん

として２人
ふ た り

、３人
さんにん

並
なら

びた

いということで、他
ほか

の人
ひと

を連
つ

れて行
い

きたいとおっしゃったんで、「それは困
こま

ります。委員
い い ん

は

１人
ひ と り

なので。傍聴
ぼうちょう

席
せき

で後
うし

ろにいていただくのは構
かま

いませんよ」というお話
はなし

はさせてもらっ

たことはあります。 

●会長
かいちょう

   それが伝
つた

わってなかったということですね。 

●Ｈ委員
い い ん

  そうなのですか。齟齬
そ ご

があったようです。基本的
きほんてき

に駄目
だ め

と言
い

われたと思
おも

って

いました。 

●会長
かいちょう

   傍聴者
ぼうちょうしゃ

は大丈夫
だいじょうぶ

です。 

●事務局
じむきょく

  委員
い い ん

は団体
だんたい

からお一人
ひ と り

なので。 

●会長
かいちょう

   また終
お

わった後
あと

に、誤解
ご か い

を解
と

いていただいてよろしいですかね。すっきりして

帰
かえ

ってくださいね。情報
じょうほう

がたくさんなので、理解
り か い

がしにくいっていうのは、私
わたし

も含
ふく

めてみ

んなも結構
けっこう

あるかも知
し

れないかなと思
おも

います。ありがとうございました。よろしいでしょ

うか、案件
あんけん

３、ほかは。 

●A委員
い い ん

  ワーキンググループの開催
かいさい

ができておらず、９月
がつ

で今年度
こんねんど

上半期
かみはんき

が終
お

わってし

まうので、何
なに

か開催
かいさい

できない理由
り ゆ う

はあるのでしょうか。 

●会長
かいちょう

   今後
こ ん ご

のスケジュールについてはね、案件
あんけん

４でおっしゃっていただけそうです。

今
いま

のことについて、どうぞ。 

●事務局
じむきょく

  開催
かいさい

できておらず、すいませんが、この施設
し せ つ

の入所
にゅうしょ

進捗
しんちょく

管理
か ん り

の問題
もんだい

とかそう

いったことも含
ふく

めて、ワーキング会議
か い ぎ

が取
と

り扱
あつか

ってると思
おも

ってますので、上半期
かみはんき

が終
お

わる

前後
ぜ ん ご

には１回
かい

はできればと思
おも

っています。以降
い こ う

の開催
かいさい

についても定期的
ていきてき

にしないとやはり

流
なが

れてしまうので、定時
て い じ

開催
かいさい

ということでまた打
う

ち合
あ

わせをしたいと思
おも

っております。 

●会長
かいちょう

   はい、ありがとうございました。次
つぎ

の案件
あんけん

４について、事務局
じむきょく

から御説明
ごせつめい

をお

願
ねが

いしようと思
おも

いますがお願
ねが

いします。 

 

【案件
あんけん

４ 事務局
じむきょく

説明
せつめい

）】 

 

●会長
かいちょう

   その試案
し あ ん

をここで意見
い け ん

を言
い

うということになるわけですね。はい、分
わ

かりまし

た。いずれにしても、本当
ほんとう

にしつこくて申
もう

し訳
わけ

ないんですけれど、今回
こんかい

の調査
ちょうさ

の速報
そくほう

の前
まえ

に

概要
がいよう

を早急
さっきゅう

に送
おく

っていただきたいんですよ。何件
なんけん

発送
はっそう

して、その発送
はっそう

はどういう数字
す う じ

に基
もと

づ

いてやったのかとか、例
たと

えば、以前
い ぜ ん

も言
い

った記憶
き お く

があるんですけど、回
かい

収率
しゅうりつ

がどのくらい

で、あるいはもう返
かえ

ってきている数字
す う じ

が結構
けっこう

増
ふ

えてると思
おも

うんですよ、本人
ほんにん

が回答
かいとう

不能
ふ の う

な人
ひと

がどのくらいかというのも含
ふく

めて。それと、いつまでの調査票
ちょうさひょう

を１期
き

として分析
ぶんせき

するのか

は大事
だ い じ

な問題
もんだい

だと思
おも

うので、速報
そくほう

の前
まえ

に概要
がいよう

の速報
そくほう

を早急
さっきゅう

に委員
い い ん

の皆
みな

さんに送
おく

っていただ

いて、今度
こ ん ど

の１０月
がつ

になって初
はじ

めて見
み

るというのは厳
きび

しいと思
おも

っておりますので、よろし
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くお願
ねが

いします。ほかの方
かた

は最後
さ い ご

に何
なに

かちょっとこれは、もう１回
かい

言
い

っておきたいことは

ないででしょうか。ラポールのことと、傍聴
ぼうちょう

のことは、後
あと

で詳
くわ

しくお聞き
き

してもらい、ス

ッキリしてお帰
かえ

りいただければと思
おも

います。 

 よろしいですか、皆
みな

さん。では御意見
ご い け ん

がないようでしたら、本日
ほんじつ

の案件
あんけん

は終 了
しゅうりょう

しました

ので、これをもちまして分科会
ぶんかかい

を閉会
へいかい

したいと思
おも

います。長時間
ちょうじかん

にわたりましてありがと

うございました。お疲
つか

れさまでした。 

 


